
公元2022年08月16日（星期二）                                                                                                                                                                                                                             9

（本报讯）“作为
一个不是富裕或超级大
国，印度尼西亚人民因
其多样性、民主和积极
为世界和平而奋斗，受
到世界的尊重。 当印度
尼西亚需要帮助时，所
有国家都会伸出援助之
手。”

              
印 度 尼 西 亚 外 交

部长雷特诺周三（8 月 
10 日）在雅加达外交
部办公室接受了来自媒
体集团的 Ade Alawi、A 
Wahyu Kristianto 和 Cahya 
Mulyana 的特别采访时解
释了这一点。  以下是采
访的摘录：

               
您如何履行外交职

责，这一年以来收获了
如此众多成果？

             
外长说：外交官的

教育确实必须改变。 大
学毕业一年后，我接受
了学习地缘政治与和平
的教育。 加上与协议有
关的事项。随着时间的
推移，对外交官的发展
需求不断增加。 现在
外交官们正在谈论包括
导致经济问题的各项挑
战。 因此，我们确保外
交任务始终与人民利益
相关。

              
印度尼西亚一直将

人道与和平问题放在首
位。 塔利班上台后，印
尼是否会继续执行这一
使命？

          
甚至在塔利班进入

阿富汗之前，印度尼西
亚就一直站在帮助阿富
汗人民的最前沿。 我们

始终站在人道主义问题
的最前沿。 因为我们的
外交政策主要关注的是
人民。 我们在能力建设
和其他方面提供帮助。

             
塔利班执政后，其

许多人面对困境，包括
五岁以下儿童营养不良
的威胁。 我们回到了那
里，是第一批向阿富汗
运送食品和婴儿奶的国
家之一。

印度尼西亚将如何
继续努力帮助受到塔利
班压力的阿富汗妇女？

         
外长说：我们一直

在努力，不放弃。所以
除了人道主义援助，我
们还提出了人道主义问
题，这也是我们在当前
环境下谈阿富汗时要优
先考虑的另外两件事，
那 就 是 学 者 之 间 的 合
作。

            
我 们 并 不 绝 望 。

乌 拉 玛 ( 传 教 师 ） 在 阿
富汗发挥着非常重要的
作用。在我们和穆斯林
国 家 ， 乌 里 玛 有 着 特
殊的地位。如果我们继
续的话，我们会和乌拉
玛交谈。他们说他们同
意了。印度尼西亚的经
历，大多数穆斯林过着
由多样性构成的民族生
活。

             
在 这 方 面 ， 阿 富

汗、巴基斯坦和印度尼
西 亚 举 行 了 一 次 三 方
会 议 。 现 在 我 们 正 在
与 塔 利 班 合 作 ， 因 为
卡 塔 尔 发 挥 着 重 要 作
用 。 我 们 曾 经 在 卡 塔

尔 召 开 了 一 次 学 者 会
议 ， 我 们 派 出 了 穆 协
（Muhammadiyah） 和
伊联的代表，最有趣的
是，我们还派出了女神
职人员，国家回教Syarif 
Hidayatullah 雅加达大学 
女校长Amani Lubis 。

              
除 了 讨 论 乌 拉 玛

（传教师）的信息以及
妇女在穆斯林社区中的
作用外，她还在那里。 
Amani 女士是乌里玛(传
教师）和妇女的一个例
子，他们从最低到最高
参与社会和教育部门。

让公众为你和外交
部感到骄傲的是能够为
佐科总统访问乌克兰和
俄罗斯铺平道路。两国
存在冲突，但佐科总统
6月29日至30日的访问进
展顺利。故事是怎么样
的？

            
关键是准备访问并

不容易，因为乌克兰处
于战争状态。我们必须
精心准备，默默工作。

           
所以我总是向佐科

总统汇报，如果你仔细
观察，直到总统访问基
辅和莫斯科，你会发现
我 的 推 特 （ T w i t t e r ) 上
充斥着许多与许多知名
人士的联系和会面。这
样做是为了准备这次行
程。

            
我向他们解释说，

我 的 总 统 想 去 那 里 访
问。俄罗斯和乌克兰做
出了积极回应，并提供
了安全保障。我也通过
打开与其他方的交流来
进一步巩固这事情。

            
因为这是总统的访

问，所以不能有错，尤
其是在安全问题上。我
还在布鲁塞尔会见了北
约秘书长，也是我担任
驻挪威大使时的挪威前
首相，所以我认识了对
方。他提供了安全的支
持。

之 后 我 回 国 向 佐

科总统汇报。我说，好
的 ， 总 统 先 生 ， 我 们
已经准备好了这个和那
个。愿上帝保佑，一切
平安。但是，我向佐科
总统建议，必须通过 囯
军总司令（Panglima）和 
国家情报局（Kabin ）
再次加强这一点。然后
我、总司令和情报局长
会见了佐科维总统，我
们计划好了一切。然后
佐科总统就启程了。我
们在大约 12 小时乘坐火
车从波兰前往基辅。

                        
佐科总统两项实际

任务
           
佐科维总统执行了

两项实际任务。首先尝
试打开和平之路。但确
实条件非常困难，但佐
科总统说，好吧，非常
困难，但我仍会根据我
的宪法赋予的使命，为
它而战，以传播和平精
神。

           
其次，这场冲突造

成了粮食和能源危机。
有两项重要任务，因为
战争使粮食出口停止。
乌克兰是小麦生产国，
俄罗斯是世界肥料生产
国。我不是从头开始，
我支持联合国秘书长所
做的。在动乱之下，我
与联合国秘书长、乌克
兰、俄罗斯和土耳其的
联合国谈判代表保持联
系。当时我们很高兴能
够交流。

           
佐科维总统表示，

我们支持联合国秘书长
所做的一切。联合国成
立了全球危机应对小组
（GCRG），并选出了
几 位 国 家 元 首 作 为 拥
护者，其中一位是佐科
维总统。我们一直在沟
通。

          
所 以 在 佐 科 维 总

统结束后，我们继续与
联合国和土耳其进行沟
通，今年6月有一项黑海
倡议，开始从乌克兰通
过海上出口小麦。           

乌克兰总统泽连斯
基表示，小麦的陆路出
口量每月只能达到 150 
万吨。在使用海上航线
时，这个数字可能会增
加 五 倍 。 而 乌 克 兰 有
2200万吨库存和5500万吨
等待收获。

俄罗斯也有不受美
国制裁的小麦和化肥，
但由于出口商担心得不
到 保 证 ， 因 此 很 难 出
口。随后佐科总统在出
席七国集团会议时要求
集团领导人向企业家解
释，这两种商品的交易
不会受到制裁。

G-20 峰会将于 11 月
举行，该论坛有望为世
界提出解决方案，包括
解决乌克兰冲突。作为 
20 国集团主席国的印度
尼西亚是如何提出这个
建议的？

20 国集团不是政治
论坛、金融论坛，而是
延伸到经济，因为存在
发展方面。然而，不可
否认的是，作为经济论
坛的二十国集团的讨论
也受到了地缘政治问题
的影响。

            
我们正在与所有人

讨论 20 国集团是否仍能
成为世界经济复苏的催
化剂。他们都同意。

            
随 后 在 巴 厘 岛 举

行的外长和20国集团央
行行长会议成为冲突各
方第一次亲自前来的机
会，在各自国内形势面
临巨大挑战的情况下坐
在一个房间里。

 
比 如 英 国 外 相 特

鲁斯〈Elizabeth Truss）
， 她 是 在 英 国 首 相 约
翰逊（Boris Johnson）
辞职时来的，日本外相
Yoshimasa Hayashi 在竞
选 期 间 来 过 ， 当 时 日
本前首相安倍晋三被枪
杀。（莉丽取资讯于印
尼传煤）

外长谈述印尼为世界和平和人道救援而奋斗
安排佐科亲访乌克兰与俄罗斯惊险经历

印度尼西亚外交部长雷特诺


